



MINUTA

De la Quinta Reunión Ordinaria del Subcomité de Productividad y Eficiencia celebrada de manera virtual el día 11 de Mayo de 2021, en la que participan representantes y funcionarios de la **ADMINISTRACIÓN PORTUARIA INTEGRAL DE VERACRUZ, ADMINISTRACIÓN DE LA ADUANA DE VERACRUZ, EMPRESAS MANIOBRISTAS, ASOCIACIONES Y REPRESENTANTES DE AGENTES NAVIEROS, ASOCIACIÓN DE AGENTES ADUANALES, ASOCIACIÓN DE AUTO TRANSPORTISTAS, AGENCIAS ADUANALES, TERMINALES ESPECIALIZADAS Y EMPRESAS DE FERROCARRILES.**

OBSERVACIONES A LA MINUTA ANTERIOR

NINGUNA

La Administración Portuaria Integral, informó bajo el siguiente Orden del Día, los puntos que a continuación se mencionan:

1. **Lista de asistencia.**
2. **Aprobación del acta de la sesión anterior.**
3. **Avance Estadístico al mes de abril de 2021.**
4. **Reporte de Productividad en Buques.**
5. **Asuntos generales**

La **APIVER**, hizo mención de los puntos del Orden del Día, para información de los integrantes del Subcomité de Productividad y Eficiencia, no habiendo observaciones al acta de la sesión anterior se procedió con la presentación del Resumen Estadístico de las productividades, que se tuvieron en abril de 2021, siendo de **2,757,480** toneladas de carga con **170** buques atendidos; el Jefe de Estadística enviará la información detallada vía electrónica, para que hagan saber si existe alguna observación.

En cuanto al servicio de Ferrocarril se obtuvo un promedio del 89% en solicitud y cumplimiento de servicio, así como en equipo proporcionado.

Ferrosur comenta que se tuvo un desabasto de tolvas derivado del retraso en su retorno a Veracruz, pero esperan este mes contar con el equipo suficiente para evitar desabasto a las terminales.

Asuntos Generales

- I. La APIVER informa que ya quedó autorizada la libre platica en muelle, por lo que ya no es necesario realizarla en fondeo.





- II. A fin de mantener una adecuada limpieza en los muelles, la APIVER hace un atento recordatorio para que al término de las operaciones deben dejar limpio el muelle ya que se han registrado quejas por parte de los capitanes debido a que han estado dejando basura en las grúas.

SSA solicita se mencione la maniobrista que esta dejando basura en los muelles, la APIVER comenta que es un recordatorio para todos no para alguna maniobrista en especial.

- III. En días pasados se registró una problemática en la terminal de LOGRA por obstrucción de las vías con equipo ferroviario, por lo que se solicita atentamente a OPEVER que evite dejar el equipo ferroviario obstruyendo las vías para evitar afectaciones a las demás cesionarias.

A este respecto LOGRA comenta que, aunque aún no tienen muchos movimientos en vías, si se han visto afectados por el bloqueo de las vías y espera se solucione la problemática pues sus movimientos están aumentando y han estado recibiendo quejas de sus clientes por los retrasos.

APIVER hace también un llamado a FERROSUR para evitar obstruir las vías con equipo, FERROSUR comenta que por su parte harán todo lo posible para evitar obstrucciones.

- IV. CICE cuestiona sobre el resultado del recorrido que se efectuó para revisión de la iluminación, la APIVER comenta que se efectuó el recorrido y que personal de ingeniería tomó nota de todos los detalles a fin de programar su reparación o sustitución, a este respecto AMANAC comenta que se acordó cambiar las luminarias y considera importante que se realice a la brevedad porque ya ha transcurrido un mes de que se efectuó el recorrido, La APIVER comenta que hará llegar las observaciones a Ingeniería.

No habiendo más observaciones, se da por concluida la reunión a las 12:35 horas.

